
みんなからの励ましのメッセージ 
 ☆ 緊張しないで頑張ってね！ 

 ☆ 準備が大変だったのに、すごいね！ 

☆ 発表が聞きやすかったし、盛り上が

っていたよ！ 

 ☆ 本番もこの調子で頑張ってね！ 

 ☆ 不安があるかもしれないけど頑張

って！ 

       ☆ 自信をもって頑張っ

て！ 

         応援しています 
 

  

 

 

 

 

学年発表リハーサルを行いました 
 柏葉祭では、学年ごとに総合的な学習の時間に学んだことを発表します。１学年

は、７月に行った「職業人に聞く会」で学んだことを、事業所ごとにまとめて代表

者が発表することになり、先月から、スライド作成や発表原稿作成などを昼休みに行ってきまし

た。１０月１９日の本番に向けて、９月３０日（月）に、学年で発表リハーサルを行いました。 

 代表の８名は、緊張しながらも一生懸命発表しました。その代表者の発表を全員が真剣に聴

き、励ましの言葉やアドバイスをまとめました。これから更に練習をし、本番で堂々と発表して

ほしいと思います。 
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文責 

遠藤 小織 

くろだ果樹園 

髙橋蒼河さん・瀬戸冬樹さん 

公立藤田総合病院 

佐藤弘康さん・松田梨愛さん 

Patisserie La４区 

安藤千紗さん・菅野礼衣さん 

クレープショップ KoRain 

紺野愛莉さん・井砂 尊さん 

はじめにきっかけ

や歴史を入れてい

てよいと思った。 

食べてみたい！

飲んでみたい！

と思った。 

話すテンポが

良かった。 

クイズ、まとめが

いい。クイズが面

白かった。 

説明が分かり

やすかった。 

資料がシンプ

ルで見やすか

った。 

すらすら読んでいて

はっきりわかりやす

かった。 

写真とイラストが入

っててよかった。 

クイズにみんな楽しく答えていました 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月９日（水） 

1 水１  

2 水２  

3 水３  

4 水４  

5 水５  

6 水６  

短縮時程 給食あり 簡単清掃 部活あり 

１０月１０日（木） 

1 木１  

2 木２  

3 木３  

4 木４  

5 金４  

6 木６  

短縮時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

１０月７日（月） 

1 月１  

2 月２  

3 月３  

4 月４  

5 月５  

6 月６  

短縮時程 給食あり 普通清掃 部活なし 

１０月８日（火） 

1 火１  

2 火２  

3 火３  

4 火４  

5 火５  

6 火６  

短縮時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

１０月１１日（金） 

1 金２  

2 金３  

3 木５  

4 木６  

5 月１  

6 月２  

短縮時程 給食あり 簡単清掃 部活あり 

・合唱リハーサル 

・完全下校１８：１５ 

・柏葉祭準備期間（～１８） 

・SC来校 

・一斉下校日 

・完全下校１７：１０ 

新学級役員に聞きました 
９月３０日（月）より、後期の活動が 

始まりました。係や清掃活動も新しい 

分担になり、心機一転、新たな気持ちでスター

トです。 

よりよい学級にするためにどうしていきたい

か、今後の抱負を学級役員に聞きました。 

学級委員長 齋藤 ひまりさん 

 

 

 

 

学級副委員長 佐藤 祐夢さん 

 

 

学級書記 制野 亘留さん 

 

 

 

 

学級書記 大沼 紅寧さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ９月２７日（金）に行われた任命式で

は、皆しっかり返事をし、任命状をいただ

くことができました。 

 これから、学級役員を中心に、まずは柏

葉祭に向けてクラス一丸となって頑張って

ほしいと思います。 

第２３週 行事予定 

・完全下校１８：１５ 

・SSW来校 

・完全下校１８：１５ 

・県下小・中学校音楽祭 

・完全下校１８：１５ 

 朝の時間、授業前に少しがやがやするこ

とがあるので、声をかけて、一分前学習を

するなどして、オンとオフの切り替えを改

善していけるようにがんばりたいです。 

 前期に引き続き、いいクラスにできるよ

う頑張ります！ 

 僕は学級役員として、けじめをつけて生

活できる学級にしたいです。そのために、

皆に声をかけたりして、よりよい学級にし

ていきたいです。 

 積極的に行動し、声を掛け合って、先生

方に注意されることを少なくしたいです。 


